



Miguel Díaz es uno de los pocos hombres que ha decidido aventurarse a explorar los estudios relacionados con la mujer y para él ese proceso ha sido muy provechoso.

Díaz es periodista, encargado del área de prensa en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

En su criterio, cuanto más la sociedad escuche la voz de las mujeres y atienda a su sabiduría, esta será mejor, más justa.

“La Maestría fue una forma de acceder y procesar conocimientos desde una visión que ha estado ausente, limitada, olvidada, con pocos registros. Me ha ayudado a reforzar algunos criterios y a corregir otros”, explicó.

En la actualidad el periodista está finalizando su tesis, según afirmó, esta pretende situar la experiencia de la exprimera dama y exdiputada Margarita Penón en la lucha e historia política de las mujeres en el país para la edificación de un sistema más equitativo.

*El tomar en cuenta los criterios de las mujeres puede hacer que se construya una sociedad más justa, afirma egresado. (Foto: archivo)*

---